

TAGESIMPULS

Samstag der 4. Osterwoche

„Herr, zeig uns den Vater.
Schon so lange bin ich bei euch,
und du hast mich nicht erkannt?“

Joh 14,8.9

ERKENNEN

Jesus ist offensichtlich enttäuscht,
dass einer aus seinen eigenen Reihen
ihn immer noch nicht erkannt hat.

Habe ich ihn erkannt?

Manchmal glaube ich zu wissen, wer er ist und wie er ist.

Dann aber kommen mir wieder Zweifel.

Es ist ein Lebensprogramm, ihn wirklich zu erkennen.

Immer wieder übersteigt er mein Fassungsvermögen,
dieser Gott, der sich in dem kleinen Stück Brot mir offenbart,
und genau darin auch seine Größe zeigt.

